

Pour la liberté l'égalité et la solidarité

Les droits inaliénables de l'Homme n'existent que dans nos rêves. Seules existent les libertés et acquis que nous avons arrachés aux griffes des dominant.e.s ou qu'illes ont cru bon de nous concéder quand nos ancêtres commençaient à montrer les crocs un peu trop fort. Les libertés et les acquis sont le résultat d'un rapport de force. Quand les dominant.e.s nous sentent désarmé.e.s, illes tentent de reprendre ce que nous croyions acquis pour toujours. Alors, organisons-nous ! Défendons les conquêtes d'hier et préparons dès maintenant celles de demain !

